



Mahfud MD Mundur dari TPN karena Etika Politik dan Pencegahan Konflik Kepentingan: Mengapa Ini Penting?

Description

Mahfud Md Mundur Sebagai Menko Polhukam: Respons Positif TPN Ganjar-Mahfud

Muhammad AS Hikam, Dewan Pakar Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar-Mahfud, menanggapi positif pengunduran diri Mahfud Md sebagai Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan di pemerintahan Joko Widodo. Hikam menilai bahwa mundurnya Mahfud memiliki urgensi berkaitan momentum dan etika politik untuk mencegah konflik kepentingan.

Keputusan Mahfud Dilihat dari Perspektif Kepentingan Calon Presiden Ganjar Pranowo

Menurut Hikam, keputusan itu harus dilihat dari perspektif kepentingan calon presiden Ganjar Pranowo. Pencalonan Mahfud sebagai menteri di kabinet menjadi sasaran tuduhan lawan politik. Hikam menyatakan bahwa "karena pencalonan Mahfud sebagai cawapres dan jabatannya sebagai Menko Polhukam di kabinet, bisa menjadi sasaran tuduhan lawan politik."

Mahfud Md Akan Mundur Secara Terhormat

Mahfud Md menyatakan akan mundur secara terhormat dan akan menyampaikan pengunduran dirinya secara resmi kepada Presiden Jokowi ketika bertemu langsung. Dia juga mengatakan bahwa akan pamit dengan penuh penghormatan kepada Presiden. Mahfud turut menyatakan bahwa saat diangkat sebagai menteri, ia bekerja dengan hati-hati dan akan pamit dengan penuh penghormatan kepada Presiden.

Komentar Hasto PDIP tentang Risma Tak Mau Data Bansos Kemensos Dipolitisasi

Hasto PDIP mencatat bahwa Risma tidak mau data bansos Kemensos dipolitisasi. Tentu ini adalah suatu hal yang mengejutkan, dimana kadernya sendiri menolak keputusan partainya yang berkuasa. Menanggapi hal ini, Hasto berkata bahwa Risma memiliki alasan kuat untuk hal ini dan perlu didukung oleh semua pihak.

Ringkasan

Dewan Pakar Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar-Mahfud, Muhammad AS Hikam, memberikan tanggapan positif terhadap pengunduran diri Mahfud Md sebagai Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan di pemerintahan Presiden Joko Widodo. Hikam menyatakan bahwa mundurnya Mahfud memiliki urgensi berkaitan momentum dan etika politik untuk mencegah konflik kepentingan. Bagaimana pendapat Anda mengenai tanggapan tersebut? Apakah Anda setuju dengan alasan mundurnya Mahfud Md? Berikan pendapat Anda di kolom komentar.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark